



Síntesis de medios

13 de julio de 2025

Primeras Planas

Va arancel de 30% si no frenan a narcos
México reserva información antilavado a otros países
Habrá acuerdo sobre aranceles: Sheinbaum
Trump: aranceles de 30% a México; habrá acuerdo: Sheinbaum
Confía Sheinbaum en alcanzar un acuerdo con EU
Golpes al narco
¡Santa goleada!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detuvieron a tres de la Unión Tepito en MH

En un operativo coordinado entre autoridades locales y federales, tres presuntos integrantes de la organización criminal La Unión Tepito fueron detenidos en calles de las colonias Anáhuac y Anáhuac Segunda Sección, en la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con el **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, dos mujeres y un hombre capturados durante la ejecución de dos cateos en inmuebles que funcionaban como centros de almacenaje y distribución de drogas. [Excélsior](#) / [Uno más Uno](#) Sin mención [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Convocan a otra protesta contra la gentrificación

A través de las redes sociales se está convocando a una nueva movilización para manifestarse contra la gentrificación, un fenómeno que ha generado opiniones encontradas, tanto en la Ciudad de México como en otras de diversos países. En tanto, el titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, señaló que como parte de un nuevo protocolo aumentarán la vigilancia durante las manifestaciones y de esta manera anticipar hechos violentos, como los acontecidos hace unos días. [La Prensa](#)

Piden fortalecer estrategia contra robo de automóviles

Las personas **titulares** de la Fiscalía General de Justicia y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron exhortadas por el Congreso de la Ciudad de México a ejecutar acciones tendientes a fortalecer la estrategia contra el robo de vehículos implementada por el gobierno capitalino. Tanto a la Fiscalía General de Justicia como a la SSC se les pidió continuar la ejecución del programa Compra Segura, así como considerar la viabilidad de establecer una mayor cantidad de módulos de identificación vehicular en las diferentes alcaldías. [La Prensa](#)

Alertan de fraudes en venta de boletos

La **Policía Cibernética** advirtió que la compra segura de boletos para eventos debe hacerse desde las plataformas oficiales, cuya dirección hay que constatar, indicó la analista de dicha unidad, Nayeli Martínez. Desde las redes, los ciberdelincuentes lanzan ofertas atractivas como precios por debajo del costo real, para que el público ansioso por acudir a un evento, caiga en la trampa. Por eso, si hay duda, antes de proporcionar información o pagar es importante que se verifique con la **Policía Cibernética** si se trata de un sitio fraudulento. [Reforma](#)

Cosechan en penales

Personas privadas de su libertad cosechan hortalizas y plantas medicinales en huertos implementados en ocho **penales de la CDMX**. Estas actividades forman parte de programas de reinserción y trabajo digno que implementan las Secretarías de **Seguridad Ciudadana**, de Trabajo y Empleo, y del Medio Ambiente, con acompañamiento de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

13 de julio de 2025

Preso, por intentar cobrar cheque falso

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes desplegaron vigilancia cerca de un inmueble de la colonia Lomas de Chapultepec, detuvieron a un sujeto que pretendió cambiar un cheque falso en la alcaldía Miguel Hidalgo. Los oficiales acudieron a una institución bancaria localizada en las calles Monte Cáucaso y Monte Líbano, donde uno de los directivos de dicha institución crediticia dijo que, al verse descubierto, el probable responsable huyó del lugar, por lo cual se inició una persecución que concluyó calles adelante. [La Prensa](#)

El Güero Roñas y el Rodri están tras las rejas

Agentes de la **Subsecretaría de Inteligencia de Investigación Policial** de la **SSC** detuvieron a El Güero Roñas y El Rodri, dos presuntos integrantes de La Unión Tepito, en un inmueble de la alcaldía Venustiano Carranza. Fue gracias a trabajos de investigación que los **policías** de la **SSC** se desplazaron hasta la colonia Valle Gómez, donde montaron una guardia de vigilancia. [La Prensa](#)

Le saca fusca a su mujer

Por agredir y amenazar a su esposa en la colonia Ejército de Agua Prieta, en Iztapalapa, un hombre fue detenido por agentes de la **SSC**. Tras la denuncia de la víctima, los **policías** lograron detener al agresor quien aún portaba la pistola. [El Gráfico](#)

Suman 21 detenidos por el robo de tarjetas

De enero a junio de este año, 21 personas fueron detenidas por robar tarjetas bancarias, de acuerdo con un conteo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. De estos delincuentes, 5 son venezolanos y 2 peruanos. Las detenciones se llevaron a cabo en las alcaldías de Iztacalco, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Benito Juárez, Xochimilco, Azcapotzalco, Cuauhtémoc y Coyoacán. [Reforma / Metro](#)

Azota tormenta a la BJ

Anegaciones en la vía pública y al interior de domicilios fue el saldo que dejó la tormenta de anoche en la capital. El estacionamiento subterráneo de un inmueble en calle Tiepolo, colonia Ciudad de los Deportes, en la alcaldía Benito Juárez, terminó inundado, por lo que personal de la **SSC** auxiliaba anoche a desalojar el agua. [Reforma / La Jornada / Excélsior](#)

Revelan con datos brechas de género

Entre 2018 y 2024 la brecha salarial de género en el sector público fue cercana al 10 por ciento. En algunos casos, la desigualdad en el ámbito laboral superó el 80 por ciento. Así lo detalla el primer Dossier de Transparencia Brecha Salarial por Género en la CDMX, documento único en su tipo generado con datos públicos de la Plataforma Nacional de Transparencia. En términos de remuneración, el ente más desigual fue el PRD, que registró una brecha salarial del 86.62 por ciento. En cuanto brecha laboral, la **SSC** presentó una cifra mayor de contratación a favor de los hombres. [Reforma](#)

Sólo 4 de cada 100 casos de violación a la intimidad son vinculados a proceso

En la CDMX, sólo alrededor de cuatro de cada 100 carpetas de investigación por delitos contra la intimidad sexual terminan en vinculaciones a proceso de acuerdo con datos de la FGJ CDMX. Esto se debe a la falta de herramientas del personal ministerial para obtener información de empresas de mensajería instantánea, como Telegram y Whatsapp, y redes sociales, señaló Vianney Martín del Campo. Martín del Campo apremió a que el gobierno federal trabaje en convenios de colaboración con dichas empresas, ya que son los únicos que pueden otorgar los datos necesarios para ubicar a los agresores e incluso evidencia digital, los cuales deben ser tratados y resguardados tal como dicta la cadena de custodia por la **policía cibernética**. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

13 de julio de 2025

Alistan inversión en Tlatelolco

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció una inversión de entre 500 y mil millones de pesos para mejorar las unidades habitacionales de Tlatelolco, específicamente en seis edificios con daños severos. Además, se prevé demoler el Hospital ISSSTE Gonzalo Castañeda, pues ya se iniciaron diálogos para realizar y reconstruir un hospital y que sea la Clínica del **Policía**. [El Heraldo de México](#)

Analizan el estado de edificios en Tlatelolco

La jefa de gobierno de la CDMX, Clara Brigada Molina, anunció una inversión de entre 500 y mil millones de pesos para la rehabilitación de Tlatelolco como parte del programa RUTA Tlatelolco, Mi Amor (Regeneración Urbana para la Transformación Ahora). En materia de seguridad, recuperará tres módulos de vigilancia y asignará 23 patrullas para vigilar la zona, además de 10 moto patrullas para recorridos permanentes. Desde el inicio de **La Policía Cerca de Ti**, se han realizado visitas a seis mil 700 domicilios en Tlatelolco, como parte de la estrategia de proximidad y prevención. [El Sol de México](#)

Clausuran 2 chelerías por venta a menores

La alcaldía Benito Juárez, en coordinación con el Instituto de Verificación Administrativa, clausuró dos chelerías señaladas por vender alcohol a menores de edad. El objetivo, dijo, es recuperar espacios públicos, erradicar el consumo de alcohol en vía pública sin autorización y por menores y garantizar que los negocios operen conforme a la normatividad vigente. La alcaldía Benito Juárez desplegará operativos para que se revisen los documentos de negocios que venden alcohol. En imágenes se observa a **policías** colaborando con el operativo. [Excélsior](#)

Policia

'Se escuchó una ráfaga...'

Un hombre de 22 años fue perseguido y asesinado a balazos en la alcaldía Miguel Hidalgo. Los primeros reportes indican que, a las 17:00 horas, el joven fue atacado por dos hombres que le dispararon desde una motocicleta en la Avenida Ingenieros Militares, casi esquina Pepe Ortiz, en la Colonia San Lorenzo Tlaltenango. "Los oficiales se percataron de un joven con visibles lesiones en el cuerpo, por lo que solicitaron los servicios médicos quienes diagnosticaron sin signos vitales al joven de 22 años de edad, a causa de tres disparos en el tórax y la tetilla izquierda", informó la **Policía**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Imagen Destacada

REFORMA

ORGANIZACIÓN DE MÉXICO

